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会長 小沢 孝 
皆様こんにちは！  

本日は、環境教育委員会
の担当例会です。 
公益財団法人 埼玉県

生態系保護協会 池谷会
長、前田事務局長様、よ
うこそおいでくださいま
した。本日はよろしくお
願いいたします。また、
第４グループ 大宮北東
RC 直前会長の武田紘一
様、そして Zoom でのご参加の会長・幹事の皆
様、ありがとうございます。 
さて、８月６日は広島、９日は長崎に原爆が

投下され 77 年となります。今、世界は核兵器
根絶の問題どころか、使用をちらつかせる国が
あります。姉妹クラブのある台湾の情勢も険悪
な状況に至っています。 
今年度、ロータリーが進める７つの重点分野

の奉仕活動から、自然環境に問題意識を持ち事
業を進めております。戦争を行わなくても人
類、地球の危機さえも感じる状況において、企
業倫理を重んじるロータリアンとして、本日の
卓話を通して学んでいきたいと思います。 
昨日（８/７）には、米山記念奨学部門セミ

ナーが、THE MARK GRAND HOTEL（旧ラフ
レさいたま）にて行われました。出席者は、会
長と米山記念奨学委員会 円谷委員長、新見委
員。当クラブ奨学生 グェンティガンちゃんの
紹介をはじめとして、奨学生の選考の仕方や世
話クラブの決定についてご説明がありました。
当クラブ奨学生の金 正録君からは、2023 年８
月の大会に向け、学友会会長としての力強い発
表もありました。奨学生の指導教員のご挨拶で
は、初参加の教授からロータリーのプログラム
の素晴らしさをお話いただきました。あらため
て感じていただく良い機会として、私達も嬉し

い思いを同時に得る機会でありました。先日の
ご報告も含め、ご挨拶といたします。 

 
 

 
 
【本日のリーダー】 
                                                  

 小岩 淳一 会員 
 
 
 
 
 
■公益財団法人 埼玉県生態系保護協会  
会長 池谷 奉文 様 

■公益財団法人 埼玉県生態系保護協会   
事務局長 前田 博之 様 

■大宮北東ロータリークラブ 直前会長 
 武田 紘一 様 
■岩槻ロータリークラブ 会長 鈴木 真樹 様 
【Zoom でご参加】 
■大宮北ロータリークラブ 会長 金 福漢 様 
【Zoom でご参加】 
■大宮北東ロータリークラブ 幹事  
真中 潤治 様【Zoom でご参加】 
■2023-24 年度派遣ロータリー財団奨学候補生 
 森田 悠介 さん 
■2022 学年度米山記念奨学生 
グェンティガンさん 

 
 
 
 
幹事 榎本 貞寿 
①部門セミナーのお知らせです。８/21（日）国
際奉仕、職業奉仕部門セミナーがソニックシティ
603 号室にて、同日、社会奉仕部門セミナーが、
ソニックシティ地下 1 階展示室第４・５にて開催
されます。担当の方のご出席をお願い致します。 
②地区大会記念 ポリオ根絶&ウクライナ支援チャ
リティコンペの案内が来ております。10/３
（月）、大利根カントリークラブ、募集人数は各
クラブ４名。８/22（月）までに登録料振込とな
っていますので、希望の方はお知らせ下さい。 

会 長 挨 拶 

お客様紹介・米山記念奨学生紹介 

ロータリーの目的・四つのテスト 

（ご紹介：会長エレクト 藤嶋 剛史） 
 
 
 
 

幹 事 報 告 
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③第 4 グループより 2021-22 年
度の清算書が参りました。残金
が会員数の人頭割で返金されま
す。当クラブへは 115 名×
4268.74＝490,905 円返金となり
ます。 
④ガバナー補佐 内山様、IM 実
行委員長 染谷様より合同奉仕
事業ご協力のお願いが来ており
ます。10/8（土）の第 4 グループ IM 合同奉仕事業
に各クラブより、IM 実行委員の他 2 名ほどのお手
伝いの協力要請です。協力者をご推薦させていた
だきたいと思いますのでその際は宜しくお願い致
します。 
⑤パレスホテル大宮様からのお知らせです。昨年
度の最終例会で、皆勤賞・新会員紹介者賞として
お渡しした「パレスベーカリーの金券」をまだ使
用されてない方が多くいる様です。使用期限はま
だ先ですが、お忘れの無い様ご使用ください。（22
名） 
⑥第 2770 地区より地区補助金を活用したプロジェ
クト（カルテットへのヘルメット贈呈）が承認さ
れた通知が参りました。 
⑦岩槻東 RC よりオープン例会のお誘いが来ており
ます。８/30（火）さいたま市民会館いわつきに於
いて、井原實パストガバナー卓話「規定審議会の
概要並びに RI の動向について」、メークアップご
希望の方は８/25（木）までにお知らせください。 
⑧８月のロータリーレートが My Rotary に掲載さ
れましたが、ずれがあるとの事です。８月は＄１
＝133 円になります。 

 
 

 
■大宮北東 RC 
 直前会長 
 武田 紘一 様 
福田直前会長には
お世話になりまし
た。今日は、卓話
を楽しみに来ました。 

■2023-24 年度派遣ロータリー財団
奨学候補生 森田 悠介 さん 
明後日ドイツに帰りますが、皆様の
健康とご活躍をお祈りしています。
これからもよろしくお願いします。 

 
 
 

 
■会員増強委員会 委員長 
 星野 良江 
先週、週報と一緒に「入会候補者紹
介カード」をお入れしました。会員
の皆様のお力が必要です。おひとり
で結構ですので、相応しいと思われ
る候補者、または、数年後でも是非
入会してほしい候補者のお名前を
書いて、今月中に事務局へ FAX してください。 
よろしくお願いします。 
 
 
 
■環境教育委員会 委員長 緒方 学 卓話者紹介 

公益財団法人 埼玉県生態系保護協会は、自然を守る

ために、自然環境のデータをいかし
た、自然と共存する新しい街づくり
に取り組んでいます。 
池谷奉文会長は、公益財団法人 日本
生態系協会 会長と、公益財団法人 
日本ナショナル・トラスト協会 会長
を兼任されています。 
 

卓話者 
公益財団法人 埼玉県生態系保護協会 
会長 池谷 奉文 様 
 

自然を壊しつづける日本 
 

日本の実態を見ていただき
たいと思います。今、日本
は危うい位置にいます。人
間の生存基盤を守らなけれ
ばなりません。 
 
 
●自然を守ることは、 
土地を買うこと 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
チベットでは 
朝一番に昆虫を
拾う → 踏みつ
けないよう、草
むらに置く 
「命は大切にす
る」という文化 
 
 

 
●昆虫 
地域によって遺伝子が違う 
それぞれの地域で守っていくことが大切 
 
●山では 
雨が降って土壌（大切な財産）が流れてしまって
いる → 木が育たない 

お客様ご挨拶 

委員長報告・派遣役員報告 

卓  話 



 

 
 
 
 
 
 

 
数千年、数万年かかって
作られた土壌 
 
 
●里地 
わずかに残っている自然は水路に 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

水路は埋め立てられてしまう  
→ 水路さえなくなる、パイプラインに 

 
●農薬（日本は世界でも使用量が多い） 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●日本の幸福度 世界で 54 位 
 
都市計画 子どもに命の大切さを 

 
 
 
 
わずかに残っ
た自然も… 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
護岸を 

コンクリで 
 
 
 
親水公園 
（生き物が 

いない） 
 
 
 
 
・街路樹は銀杏だけ 
・公園の野草は抜かれている 

 
 
学校などでも、
ツゲの木とい
った園芸品種
が 
 
 
 
 

 
経済優先といった誤った考え 

 
ドイツ…自然と共存したい 
 伝統を守る＝古いものを大事に使う 
 
今年 12 月カナダで「30×30」が開かれる 
・自然保護区を作る 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

世界とどうつきあうか 
自然とどう共存するか 
経済より「どういう国を作るか」 
優先するのは、どういう街を作るのか 
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